Uso óptimo en negocios de minicomputadoras

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador y la Asociación Salvadorena de Ingenieros Mecánicos, Electricistas e Indus-triales (ASIMEI), han organizado el "Seminario so-bre la utilización óptima de la mini y microcompu-

tadora (PC) en la empresa salvadoreña".

Así informó a nuestro periódico el Ing. Luis Alfredo Cienfuegos, actualmente vicepresidente del Congre-so de ASIMEI y miembro

-Pasa a la página 58-

Canciller rechaza falacias de nicas

Rechazo rotundo a falaaseveraciones sobre el proceso democrático salvadoreño hechas por el Ministro del Exterior por Ley de Nicaragua, Victor Hugo Tinoco, hizo ayer el gobierno de la República.

En télex enviado a Nica-ragua, el Vicepresidente y Canciller de la República,

Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, rechazó en forma rotunda ante Tinoco, aseveraciones sin fundamento del gobierno sandinista sobre la democracia salvadoreña. Se le acusa nuevamente al gobierno de Nicaragua por su acti-

-Pasa a la página 58-



CRUZADA PATRIOTICA ELLIC Camilo Bolaños presidente de la Cámara Salvadoreña de Turismo, se dirige al público durante la presentación de una campaña publicitaria para restaurar la imagen de nuestro país en el

exterior y el optimismo nacional. La idea es que la frase Yo creo en El Salvador' sea usada en la publicidad comercial mediante el pago de derechos, y estos fondos recaudados servirían para financiar la campaña inter--Foto de LA PRENSA, por Villacorta

Reacondicionarán las Aduanas destruidas

Varios millones de colones invertirá el gobierno con respaldo de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), en el reacondicionamiento de edificios aduanales de El Amatillo y El Poy

de El Amatillo y El Poy. Como pasos preliminares, el Ministro de Hacienda, don Ricardo J. López, el Viceministro de Ingresos, Dr. Manuel Alfredo Novoa Flores y el representante de AID, señor Carlos Brady, realizaron ayer una minuciosa ins-pección en los sectores fronterizos ya citados. En el caso de El Amatillo se registran daños considera-

bles, causados por ataque destructivo de parte de los grupos terroristas del FMLN-FDR, hace más de un año.

Las obras dañadas por los extremistas siguen tal como

quedaron, y el gobierno se halla sumamente interesado en realizar las consiguientes reparaciones, con el fin de mejorar los servicios.

Supuestamente, las reparaciones costarían dos o tres millones de colones, incluvendo los equipos adicionales como planta eléctrica para servicios internos, máquinas, escritorios, camas para el personal de empleados, traba--Pasa a la página 45-

Premio ISEPES para el campo económico

Concurso de violin

en Festival de Arte

Como una contribución a la cultura y desarrollo inte-gral de El Salvador, ha quedado instituido el Premio ISEPES.

Este año se dedicará al campo económico.

Asi informaron ayer el

Interesante historial de

Julissa Marta Irene Marti-

nez Dominguez, dan a co-

nocer los organizadores del

concurso de violín patroci-nado por Goldtree Liebes.

Este importante evento cultural que ha sido inclui-

do en el Festival de Arte de

lageter y Rafael Antonio Hernández, Presidente y Secretario de prensa, respectivamente del Instituto Salvadoreño de Estudios Políticos, Económicos y Sociales (ISEPES). Durante conferencia informa-

Pasa a la página 62—

1985, ha logrado reunir a veintidós valores salvado-

reños de música instru-

mental, que competirán por los primeros lugares en

concursos especiales de

violín y piano, habiéndose declarado desierto el de

-Pasa a la página 45-

Cruzada Patriótica de Cámara Turismo

Es necesaria la búsqueda de soluciones inmediatas a los problemas de desinfor-mación internacional y pesimismo nacional.

Lo anterior lo expusieron miembros de

117° ANIVERSARIO. Los Licenciados Julio Manfredo Mejía (izquierda) y René Vaquerano, directivos del Insserá dedicado hoy al ilustre maestro y humanista Don Alberto Masferreri, con motivo del 117º aniversario de su nacimiento. El homenaje será a las 9:00 a.m. en la Plaza

LO anterior lo expusieron miemoros de la Cámara Salvadoreña de Turismo, al dar a conocer ayer en el Hotel Presidente, la "Cruzada Patriótica", que desarrollarán en un afán de encontrar soluciones a los problemas antes mencionados.

Señalaron, que El Salvador atraviesa actualmente serios problemas, ya que ha existido una campaña multimillonaria de desinformación internacional y aunque también ha existido buena voluntad de parte de los salvadoreños para contra-rrestarla, los esfuerzos tanto oficiales como privados, han sido alsiados y pre-

supuestariamente débiles.

Por su parte dijeron, el Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU), carece de recursos en este sentido y la cúpula de las gremiales turísticas privadas: la Cámara Salvadoreña de Turismo, se ha visto imposibilitada hacer lo suyo por la mis-ma falta de medios económicos.

'Pensamos, que aunque la mayoría de

-Pasa a la página 11-



PRESENTACION. (Santa Ana). La senorita Sandra Elizabeth Costa, Reina de los Militares, fue presentada a la tropa y oficiales de la Segunda Brigada de Infanteria, como Reina de los Militares dentro

de las Festividades Julianas de Santa Ana. La ceremonia la presidió el Comandante Departamental y Jefe de la 2a. Brigada, coronel Oscar Edgardo Casanova Véjar

-Foto de LA PRENSA, por Valiente. TURISMO. La Lic. Ana Milagro de Rochac, dice que el turismo es una industria que incide en gran medida en la reactivación económica del naís

Sinfónica inicia temporada 1985 de conciertos

Este Jueves 25 de Julio, la Orquesta Sinfónica de El Salvador, bajo la dirección del maestro German Cáceres, inaugurará su Temporada Sinfónica 1985.

La Temporada Sinfónica se realizará durante el periodo de Julio a Octubre y contará con la participa-ción de solistas y directores huéspedes, tanto nacionales como extranjeros.

Entre los directores invitados están: Kerlinda Deglans, puertorriqueña; Jo-sef Zilth, alemán; Joaquín Orellana, guatemalteco; Luis Diaz Herodier, salva-

-Pasa a la página 45-

Ganadores del premio "Periodista del Año"

La nominación de los premiados con ocasión del Dia del Periodista, en las Ramas: Editorialista, Re-portero y Fotógrafo, decidió antenoche la Asam-

Los premiados son los si-guientes: "Periodista Edi-

torialista del Año 1985' torialista del Año 1985". Alfredo Parada h. colabo-rador de LA PRENSA GRAFICA y Encargado de Prensa de FINATA. "Periodista Reportero del Año 1985" René Hurta-do, Diario El Mundo, y Jefe

-Pasa a la página 11-

SETA ya no pide que Perdomo deje ANDA

Ya no piden la destitución del Presidente de la ANDA como condición para regresar a sus trabajos, dicen huelguistas de esa entidad autónoma.

Dirigentes del Sindicato de la Administración Na-cional de Acueductos y Al-cantarillados, declararon ayer que por acuerdo de una asamblea general de miembros que habían cele-brado para considerar el posible retorno a sus labores, retiraban como condi-ción indispensable la destitución del Presidente de la ANDA, Ing. José Ricardo Perdomo.

-Pasa a la página 9-